

Le président de Cuba reconnaît l'attitude humaine et solidaire dans les événements de l'hôtel Saratoga (+Photos)



**Au cours de la cérémonie, Díaz-Canel a exprimé : "Cuba vous sera toujours reconnaissante".
Photo : @PresidenceCuba**

La Havane, 10 juin (Web Network) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a participé ce vendredi à une cérémonie au cours de laquelle l'attitude solidaire et humaine des travailleurs et des combattants a été reconnue. Dans des conditions difficiles, ils se sont mobilisés dans des travaux liés aux faits regrettables de l'hôtel Saratoga, le 6 mai dernier, à La Havane.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo Hernández, et le secrétaire d'Organisation du CC-PCC, Roberto Morales Ojeda, étaient également présents.



Photo : @PresidenceCuba

Dans son intervention, Ulises Guilarte de Nacimiento, membre du Bureau politique du Parti et secrétaire général de la (CTC) Central de Trabajadores de Cuba, rappelle les 46 personnes décédées, dont

beaucoup à leur poste de travail.

Le leader syndical a rappelé comment, spontanément, en quelques instants, la volonté d'aider s'est matérialisée par des centaines d'actes héroïques pour venir en aide aux victimes, aux enfants de l'école voisine et à tous ceux qui en avaient besoin.

Il a également mentionné ceux qui ont contribué à la préservation de l'ordre et de la sécurité; à commencer à réparer les conséquences à peine tombés les derniers décombres, conscients du fait que cela signifiait des risques pour leur propre vie.



Photo : @PresidenceCuba

Par décret présidentiel No. 442, Diaz-Canel a remis la Médaille 'Olo Pantoja', de 1ère classe "Pour la bravoure dans le service", au chef du Corps des Pompiers, premier colonel Luis Carlos Guzmán Matos.

Le colonel Daniel Chávez Fujishiro, second chef des pompiers, et le lieutenant-colonel Alejandro Alfonso Álvarez, chef des pompiers de Mayabeque, ont reçu la médaille 'Olo Pantoja', de 2e classe.

Pour leur part, 145 autres travailleurs, dont 65 présents, appartenant aux Syndicats Nationaux de l'Éducation, de la Santé, de la Défense Civile, de l'Industrie, du Bâtiment et des Transports ont mérité la Médaille Hazaña Laboral » (Exploit au Travail) ».



Photo : @PresidenceCuba

La cérémonie a été brève, pleine d'émotion et solennelle, et après avoir salué chacun des décorés, le président de la République a déclaré : "Cuba vous sera toujours reconnaissante". (Source : @PresidenceCuba)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/290389-le-president-de-cuba-reconnait-lattitude-humaine-et-solidaire-dans-les-evenements-de-lhotel-saratoga-photos>



Radio Habana Cuba